Ficha técnica

Paquete de 2 cartuchos de tóner negro Originales HP LaserJet 26X de alta capacidad

(CF226XD)





Ideal para una impresión homogénea y calidad en páginas en blanco y negro a las altas velocidades para las que se diseñó su impresora o multifunción HP, al tiempo que ayuda a proteger contra el fraude.

Los Cartuchos de Tóner Original HP con JetIntelligence te permiten beneficiarte al máximo de tu impresora: documentos profesionales de los que puedes sentirte orgulloso, más páginas a gran velocidad^{1,2} y tecnología antifraude.

Páginas de calidad y valor

Puedes estar seguro de que estás obteniendo un gran valor por tus cartuchos. Los asequibles Cartuchos de Tóner Original HP de alta capacidad con JetIntelligence imprimen más páginas. Lo Disfruta del seguimiento inteligente de los niveles de tóner y vuelve a sustituirlos con menor frecuencia.

Gestiona tu inversión. La tecnología de maximización de páginas ofrece más páginas por cartucho. ¹

Supervise de forma inteligente los niveles de tóner con la tecnología de medición de impresión que garantiza las páginas por las que ha pagado.³ Imprime más páginas y sustituye los cartuchos con menor frecuencia gracias a los Cartuchos de Tóner Original HP de alta capacidad.²

Imprima a altas velocidades sin dejar de lado la calidad

Crea documentos uniformes y de gran calidad a las velocidades que puede alcanzar tu impresora o impresora multifunción HP. Los Cartuchos de Tóner Original HP de alta capacidad con JetIntelligence se han diseñado para que puedan adaptarse al rendimiento de alta velocidad de la impresora y ofrecer buenos resultados.

Disfrute de la calidad uniforme a alta velocidad con los cartuchos de tóner Originales HP con JetIntelligence.

Produzca texto nítido, negros intensos y gráficos nítidos con el tóner negro de precisión.

Reduce el uso de energía: los Cartuchos de Tóner Original HP con JetIntelligence reducen el consumo de tu impresora HP.

El tóner de precisión negro brinda elegancia a su empresa al crear textos en negro definidos y gráficos de calidad profesional.

Protéjase contra el fraude y mantenga la calidad

La innovadora tecnología antifraude de HP puede identificar si un cartucho es Original HP e implementar políticas de impresión en toda la flota, de modo que puedas ayudar a tu empresa a gestionar los costes y mantener altos estándares de calidad.

Sepa con certeza que está obteniendo la auténtica calidad de HP por la que pagó, con la innovadora tecnología antifraude.

Gestione los costes, reduzca las llamadas al servicio de asistencia técnica y planifique conforme a unos resultados de impresión de calidad profesional uniformes.

Sin retrasos ni complicaciones, sustituye rápidamente los cartuchos con la extracción automática del sello y los embalajes de apertura sencilla.

Recicla los cartuchos HP con el programa HP Planet Partners.⁴

Evita que los Cartuchos Originales HP se conviertan en residuos con un reciclaje sencillo y gratuito gracias al programa HP Planet Partners.⁴

Declaración de compatibilidad

Serie de impresoras HP LaserJet Pro M402; Serie de impresoras multifunción HP LaserJet Pro M426

Especificaciones del producto

P/N	Descripción	Rendimiento medio del cartucho *	Dimensiones del embalaje	Peso del embalaje	Código UPC
CF226XD	Paquete de 2 cartuchos de tóner negro Originales HP LaserJet 26X de alta capacidad	Por cartucho: 9000 páginas	362 x 204 x 227 mm	Aprox. 2,7 kg	190780576106

^{*}Rendimiento promedio aproximado con base en ISO/IEC 19752. El rendimiento real varía considerablemente dependiendo del contenido de las páginas impresas y otros factores. Para más detalles, consulte http://www.hp.es/infosupplies.

Garantía

Garantía de protección HP Premium. Este producto HP está garantizado contra defectos en materiales y mano de obra.

Para obtener más información sobre los consumibles HP, visite http://www.hp.com



¹ Cartuchos de tóner originales Laser Jet con JetIntelligence comercializados después de 2015. Cartuchos de la máxima capacidad en comparación con los cartuchos de tóner de la máxima capacidad anteriores. Para obtener más información, visite hp.es/infosupplies.

obtener más información, visite hp.es/infosupplies.

² Los cartuchos de tóner Originales HP LaserJet 26X negros de alta capacidad no se incluyen con la compra de la impresora; se venden por separado. Más información en http://www.hp.es/infosupplies.

³ En comparación con los indicadores de cartucho para productos anteriores.

⁴ La disponibilidad del programa varía. Consulta http://hp.com/hprecycle.

⁵ Basado en rendimientos de cartuchos para HP 26A en comparación con los cartuchos de tóner Original HP HP 26X. Para obtener más información, visite http://www.hp.es/infosupplies.

¹⁰ En comparación con los cartuchos HP de capacidad estándar. Basado en el rendimiento de páginas publicado de http://hp.com/learnaboutsupplies.